

Die Stadt Aschaffenburg und
der Stadtjugendring verleihen den



in der Kategorie A

Verdiente Einzelpersönlichkeit der Jugendarbeit

an

Alexander Jäger (JUDOKAN Aschaffenburg)

Diese Auszeichnung ist mit einem Preisgeld in Höhe von €200,— verbunden.
Wir wünschen weiterhin viel Erfolg und Spaß in der Jugendarbeit.

Oliver Kohl
Vorsitzender des Stadtjugendrings

Marlen Kohl
Vorstand des Stadtjugendrings

Orkan Agdas
Vorstand des Stadtjugendrings

Manfred Röhling
Vorstand des Stadtjugendrings

Jürgen Herzing
Bürgermeister

Dr. Robert Löwer
Stadttrat

